

La fermeture d'une école du RPI Artalens-Souin – Ayros – Arbouix - Boo-Silhen - Saint Pastous - Vier-Bordes reste bien une réalité

Lundi 30 mars, M. le Directeur Académique de l'Education nationale est enfin venu rencontrer les élus et des parents d'élèves de la Vallée d'Argelès dont ceux des écoles du RPI.

A cette occasion, nous avons eu confirmation de la réalité de la menace de fermeture d'une école sur notre RPI. Cette fermeture ne serait toutefois effective qu'à la rentrée 2016 et sur le territoire de la Communauté de communes de la vallée d'Argelès-Gazost après qu'elle aura défini une stratégie. L'école de Vier-Bordes bénéficiant d'un poste provisoire pour la rentrée 2015.

Les parents d'élèves du RPI, réunis le mardi 31 mars afin de partager ces informations, ont décidé, contraints et forcés, d'interrompre leurs actions mais de rester mobilisés afin de prendre part aux travaux de réflexion sur la future organisation.

Au nom des parents d'élèves du RPI nous souhaitons remercier toutes les personnes (élus, candidats aux élections, parents et habitants) qui nous ont apporté leur soutien pour toutes les actions menées pour sauver nos écoles : plus de 1500 signatures recueillies pour la pétition, occupation des écoles, manifestations diverses.

La vigilance reste toutefois de mise afin de préserver nos écoles de villages qui répondent à bien plus qu'à une organisation des effectifs : une certaine vision de l'aménagement du territoire !

